
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 太子町24年度当初予算が提案  

太子町議会３月定例会が 

２/22（金）に開会し、総額

１３４億円余りの２０２４年

度一般会計当初予算案が提案

されました。 

 沖汐町長が施政方針に掲げる持続可能なま

ちづくりに向けて「子育て支援の一元化」「公共

施設の維持・管理」「行政組織の見直し」などに

ついて、新たな行財政改革の礎を完成させる年

にしたいと決意を述べられました。 

尚、太子町議会の３月定例会は３/22（金）ま

でとなります。 

  文化会館の大規模改修へ    

 太子町議会２月全員協議会が２/19（月）、議

会棟の全協室にて開催されました。 

①戸籍法の一部改正に伴い手数料条例の一部

改正を３/１施行、3月議会初日で審議予定。 

②令和6年度予算委員会委員7人の選出。 

③役職改選に係る臨時全協を５/13（月）、臨時

会を５/１４（火）に開催する予定。 

尚、委員会報告や運営方法も含み情報共有し、

全議員の意思統一を図りました。 

 また、文化会館大規模改修にかかるスケジュ

ールの概要（休館期間は

R7年/4月～９年/３月）

について行政説明があり

ました。詳細は、広報たい

し3月号にてご確認くだ

さい。 

 

 

 

 

 公共用地・施設等の再編を提言    

２月太子町議会の総

務経済建設常任委員会

が２/８（木）に全協室

にて開催されました。 

所管事務調査により、

町政施策の進捗状況等

の確認を行うほか、町政の課題解決に向け、町

長等の執行機関に対し、施策の提案などを行う

ため、「公共用地・施設等のあり方」をテーマに

令和５年６/９（金）から計９回の調査の経緯及

び意見を取りまとめた提言書の最終確認をし

ました。 

公共施設の再編は、「やりくり」と「取捨選択」

による『適正化』が重要です。必要な「公共サ

ービスの確保」と「コスト縮減」の両立を図る

ため、「複合化・統合・多目的利用・転用・民間

施設の活用」など、公共用地・施設のあり方を

見直していくことが必要です。 

 連合兵庫の政策制度を要請   

沖汐太子町長へ連合兵

庫2024年度の政策・制

度要請を２/７（水）に行

いました。 

連合兵庫西部地域協議会

の横山議長代理、勸田副議長とともに働く人を

取り巻く状況なども踏まえ、町民生活に関わる

幅広い視点から、５項目８点の重点項目を要請

しました。町長も本要請の趣旨をご賢察いただ

き、前向きに対応していくと返答がありました。 
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春の到来とともに、より一層の幸せが訪れますよう心よりお祈りしています。思わぬ花冷えにお風邪な
ど召されませんようくれぐれもご自愛ください。 
さて2024年２月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



Ｒ５年度太子町防災講演会参加  

令和5年度太子町防災講

演会が２/10（土）、丸尾

建築あすかホールで開催

されました。 

防災講演会では、阪神・淡路大震災記念人と防

災未来センターの研究員 山崎 真梨子さんか

ら、個別避難計画の重要性や災害時要配慮者の

避難などについて講演していただきました。 

災害から身を守るためには、一人一人の心がけ

が大切です。いつ来るか分からない災害に備え

るため、今回の講演を通じて、防災意識の向上

を図り、日頃から継続的に「防災のアンテナを

立て」、防災力を高める大切さを学びました。 

労働者の副業・兼業キャリア形成      

2023 年度 勤労者意

識調査シンポジウムが２

/13（火）、神戸市ラッセ

ホール会場とＷＥＢ併用

開催されました。 

（一財）兵庫勤労福祉センター事業の一環とし

て連合兵庫が毎年行っている「勤労者意識調査

研究事業」で、2023 年度の調査結果報告会と

して標記シンポジウムが実施されました。   

2023 年度テーマ「労働者の新たなキャリア

～副業・兼業に関するアンケート調査」につい

て、職場環境の更なる課題を明確にすることを

目的とした調査が行われ、３名の講師の方々か

らそれぞれ報告並びに説明を受けました。 

副業が認められている会社の割合は 27.5％と

前年より 2.2％増えている。副業等は収入を増

やすことが大きな目的であり、キャリア形成を

主たる目的には捉えられておらず、経済・生活

基盤の安定が求められる。 

 

 

 

 

 

 

 

副業・兼業という言葉が収入補てんのみではな

く「個人のスキルを高め、本業にプラスの影響

を与えるもの」として再定義される日も、そう

遠くはないのかな。 

ソフトテニス教室 ４年振りに開催  

 太子町体育協会から要

請があり、東芝姫路ソフト

テニス部による令和5年

度のソフトテニス教室が

２/23（金）、太子町総合公

園テニスコートにて4年

ぶりに開催されました。 

 町内中学校の男女ソフ

トテニス部員が参加し、基礎技術(ストローク、

ボレー等)の向上や、試合形式の実戦練習など、

現役の実業団選手からの直接指導を真剣な眼

差しで聞き入れていました。ソフトテニスの楽

しさ、奥深さを味わって、未来のスターが太子

町から誕生することを願っています。 

企業の社会的責任（CSR）の一環として本活動

を通じ地域の活性化、多様性の尊重、健全で豊

かな人間形成にも貢献できると考えています。 

 太子町庁舎 南出入口の舗装   

太子町民相談室を２

/１5（木）工場内の食

堂前で実施しまし

た。 

庁舎南側出入口の歩道路面の真ん中付近のレ

ンガ剥がれがありました。 

歩行時のつまずきによる転倒の可能性もある

ため、2022年７/６に整備要望、2024年２月

に路面舗装され、お礼の連絡がありました。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 
太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

